



Comentario / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Las embestidas mediáticas a través de las redes siguen presentes en contra de nuestro país, no deberíamos admitirlo y tampoco podemos aceptarlo. Este hecho de tratar de cambiar al Golfo de México como el Golfo de América tiene connotaciones más profundas, que es apoderarse del petróleo instalado en esos lugares, que son precisamente jurisdicción mexicana. Es más de fondo lo que aparentemente en un twitter pretenden deliberar, disputar y arrebatarse. No podemos permitirlo.

También lo que, a través de los medios comienzan a filtrar, el que van a declarar como terroristas a algunas organizaciones delictivas, nueve en América Latina, se dice que entre cuatro y cinco serán mexicanas. Nosotros no vamos a proteger a ningún traficante de drogas, pero sí defenderemos la soberanía”.



M "ANTILOGÍA"
 RICARDO MONREAL, COORD. DIPUTADOS MORENA

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19651?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19651&authkey=!AMjkDF8oabwnA6l&ithint=video&e=YPuulp>